
威斯康星⼤大学校⻓长就威斯康星与中国的关系发表声明。
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 当我们倒数着夏天的最后⼏几天，为下⼀一个学年年做准备的时候，让
我告诉你我这个夏天最有趣的旅⾏行行。
 
5⽉月下旬，我有幸率团访华。虽然这不不是我第⼀一次访问那个国家，
但却是我作为威斯康星⼤大学校⻓长的第⼀一次访问。
 
 
 
为什什么要在两国地缘政治关系紧张之际访华?很简单，威斯康星⼤大
学和中国⽐比以往任何时候都更更需要对⽅方，可以从对⽅方身上学到很多
东⻄西。
 
 
 
在5⽉月的访问中，来⾃自校园的多个团体，包括国际部、威斯康⾟辛基
⾦金金会和校友会、国际学⽣生服务中⼼心以及我们的⼀一些学校和学院，参
与了了这次访问的各个⽅方⾯面，帮助我们取得了了成功。
 
 
 
这是⼀一个繁忙的⾏行行程，包括会⻅见我们的校友，欢迎即将到来的中国
学⽣生和他们的家⼈人到威斯康星⼤大学，参加由威斯康星⼤大学在中国⼤大
学的教师组织的会议，会⻅见⾼高等教育领导⼈人，并进⾏行行⾏行行业合作对
话。
 
通过背景介绍，你可能知道威斯康星与中国的历史可以追溯到100
多年年前。⼀一个世纪以前，我们是通过“庚⼦子赔款”奖学⾦金金(当时中国
学⽣生在美国上⼤大学的主要途径)进⼊入美国⼤大学的中国学⽣生⼈人数最多
的公⽴立⼤大学(总体排名第四)
 



40年年前，在中国重新对外开放后，时任校⻓长的欧⽂文·沙恩(Irving 
Shain)是第⼀一批访问中国的美国⼤大学校⻓长之⼀一。
 
今天，我们有3500名来⾃自中国⼤大陆、台湾和⾹香港的学⽣生在威斯康
星⼤大学学习。他们是威斯康星⼤大学最⼤大的国际学⽣生群体。从2000
年年到2018年年，他们在所有国际学⽣生中所占的⽐比例例从25%上升到了了
55%。
 
我们欢迎这些学⽣生和学者来到⻨麦迪逊，尽我们所能⽀支持他们，帮助
他们取得成功。他们的出现丰富了了我们所有学⽣生的住宿体验。
 
 
 
像威斯康星⼤大学这样教育了了数千名学⽣生并进⾏行行开创性研究的⼤大型公
共研究机构，如果我们要实现我们的使命，就必须在全球范围内开
展。与过去⼏几⼗十年年不不同，两国关系⽇日益双边化。我们的科学家正在
与中国科学家合作。虽然有更更多的中国学⽣生来到威斯康星⼤大学，但
越来越多的美国学⽣生对中国感兴趣。我们的教职员⼯工正与来⾃自中国
的同事在中国组织国际会议——反之亦然。在我最近的⼀一次访问
中，威斯康星⼤大学的⼀一位教员与北北京⼤大学合作组织了了⼀一次关于⾼高等
教育的会议，让我得以向中国的同事们发表演讲。所有这些联系都
为所有相关⼈人员创造了了新的机会。
 
我们与南京⼤大学签署的战略略伙伴关系协议具有特别重要的意义。我
们与南京有着悠久的合作历史——这是1979年年给沙恩校⻓长留留下最
深刻印象的校园。
 
在我们最近签署的协议中，威斯康⾟辛⼤大学⻨麦迪逊分校和南京⼤大学正
在寻求跨学科的联系，以产⽣生持久和积极的全球影响。这为双⽅方多
年年的科研合作和学⽣生交流奠定了了基础。
 
我们还与中国的9所⼤大学建⽴立了了积极的研究伙伴关系，包括⼀一个项
⽬目，该项⽬目使我们的野⽣生动物⽣生物学家与北北京⼤大学的⽣生物学家⼀一起
了了解发展对亚洲⿊黑熊种群的影响。
 



我们的教员谈到了了他们与中国同⾏行行⼯工作的双向性质。随着中国⼤大学
的规模和质量量不不断扩⼤大，随着顶尖学者在中国⼯工作，我们现在作为
正式合作伙伴和潜在合作伙伴⻅见⾯面，双⽅方都将受益匪浅。
 
合作可以创造经济发展的潜⼒力力，⽬目前在中国有6个⼯工业项⽬目，其中
包括与雀巢(Nestle)合作的⼀一个250万美元的项⽬目，⽤用于开发和运
营⼀一个奶⽜牛养殖研究所。
 
⼈人们越来越担⼼心与中国的安全问题，尤其是在知识产权⽅方⾯面。我们
需要在所有的国际合作中保持明智和尊重。完全透明和公开将使所
有合作伙伴和参与合作研究项⽬目的每个⼈人受益。
 
但是，我为威斯康星⼤大学的众多学者感到骄傲——包括美国公⺠民和
其他国家的公⺠民——他们与中国有联系，我⽀支持他们所做的⼯工作。
 
美国和中国需要彼此。我们需要彼此作为贸易易伙伴;作为世界主要
领导⼈人，我们需要彼此。我们的⼤大学需要彼此。与在竖井中⼯工作相
⽐比，我们在⼀一起可以学到更更多。
 
只要我们都致⼒力力于开放的探索、卓越的教育、以改善⼈人们⽣生活的⽅方
式分享知识和发现，我们就能共同努⼒力力。


